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宁波该怎样打造自己的IP
殷浩
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读编往来
广告

易简集团创始人黄永轩：现在已经不
是流量红利期，个人很难胜出，已经到了
拼内功的时代，除非你特别优秀特别能写。

公众号脑极体在文章 《内容创业的
2018狂想：创作者的春天，内容平台的分
水岭》中提到，2018内容创业需要了解这
两个新趋势：政策+AI。

人民日报点名、网信办约谈，政策缩
紧下，相信未来各个平台都会加紧对标题
党、虚假信息和擦边球内容的审核。内容
创业者显然不能再倚这些“小手段”获取

流量，这当然是一件好事，平台主动驱除
劣币，给了良币生长的空间。

内容创业的另一趋势则在技术方面。
不久前，新华网和阿里巴巴联手推出了媒
体大脑，让更多人开始关注人工智能在写
作中的应用。

和很多其他领域一样，AI与写作的结
合可以帮创作者们节约大量的时间，做到
一些凭借自己力量难以完成的事情。

——蓝鲸传媒

在四明大地上，最令宁波人自豪的是什么？是天一
阁、天童寺等历史遗存，还是发达的外贸和工业等经济
数据，抑或是海鲜美味等大自然的赐予。

这个问题或许每个宁波人都有自己的答案。但无
疑，海上丝绸之路始发港及其背后的厚重文化应该是可
选项之一。习总书记曾经指出，宁波等地的古港是古代
海上丝绸之路的活化石。可惜的是，海丝文化及其遗
存，却没有成为宁波旅游和对外形象展示的一个招牌，
一个大IP。

宁波该怎样打造自己的IP？这是一个关系到未来发
展的重要问题。因为这个问题与当前的自由贸易港这个
政策风口具有历史传承性，很具有现实意义。

从古代海上丝绸之路的始发港到现在的全球货物吞
吐量第一大港，宁波以港兴市、以市促港，社会经济发
展繁荣。显然，通过港口这个关键节点，海上丝绸之路

及其厚重的文化沉淀，与当代全球经济在宁波得到了很
好的衔接，相信未来港口仍将是宁波依赖的最重要资源
之一。

未来的港口怎么发展？党的十九大报告已经指明了
方向，那就是打造自由贸易港。

自由贸易港，是全球知名港口提升发展的“标
配”，也是宁波等东部沿海港口城市实现跨越式新发展
新的政策红利。在今年全国各省市两会上，自由贸易港
成为热词，争创自由贸易港成为众多省市《政府工作报
告》中频繁提及的“标准选项”。本期东南商报也将为
你解读自由贸易港与宁波的未来。

东南商报转型改革已经走过了一个月。一路走来，
紧张而忙碌，我们坚持给大家奉献最精品的宁波本土财
经内容，也欢迎大家给我们提出宝贵的意见和有价值的
建议。
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这周，我们终于迎来了久违的雪景大片。这雪纷纷扬
扬，下得酣畅淋漓，似乎要把之前欠下的，一股脑儿还
上，真是大快人心！可也就是在这周，小编和几位同事却
不幸被流感击倒，一个个说话像敲锣一样，咳得直想把肺
吐了。大美雪景就无福消受了，只能隔着窗，看路上行人
踏雪弄影。

这就是生活。总会在不经意间留下这样那样的遗憾。
办报更是如此。

百鲤：每周五等待这份报纸出炉已经
成了一种习惯。改版以后的商报，不仅将
目光放在产业资讯中，也将更多的关注放
在当前的经济生活热点上，并且带来了更
多年轻化的内容，令人惊喜。

Re：谢谢您的关注。的确，年轻化、
时尚化是商报的特色之一。谁拥有年轻
人，就拥有了未来，作为一份报纸，更是
如此。

金角大王：第四期的新西兰制图非常
吸引我，第一次看到，原来报纸能够突破
原来的呈现方式，将地图、路线、景点信

息巧妙融合在一起，用最具冲击力的方式
令读者一目了然。为《东南商报》的美编
疯狂打call!!!

Re：帅哥美编已不止一次被人表白
了。

妈妈的小馒头：商报已经连续举办了
多期创业分享会，非常喜欢。那些主讲嘉
宾的创业故事都非常精彩，尤其是他们愿
做事、会做事，也能做成事的积极态度和
坚定信念让我们年轻人很受鼓舞。

Re：梦想总是要有的，万一实现了
呢？加油！


